

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A Lyon, le 8 novembre 2022

Grégory Fernandez, dirigeant d'INAÉ Isolation, élu président régional du groupe jeunes dirigeants de la FFB Auvergne-Rhône-Alpes

Ce jeudi 3 novembre, à l'occasion d'une rencontre régionale dans le Beaujolais, Grégory Fernandez a été élu président du groupe jeunes dirigeants de la FFB AURA. Il succède ainsi à Xavier Mazza, qui a occupé la présidence durant 6 années.

Grégory Fernandez succède à Xavier Mazza

Au terme de ses deux mandats, qu'il a mené avec implication et enthousiasme, Xavier Mazza a su fédérer les groupes de jeunes dirigeants au sein de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Il s'est aussi investi au niveau national afin de développer la communauté et insuffler une dynamique à l'échelle nationale : conception de séminaires nationaux, développement des groupes jeunes régionaux ...

Passation entre Xavier Mazza (à gauche) et Grégory Fernandez (à droite)



Il passe désormais le relai à Grégory Fernandez. Agé de 38 ans, ce dernier dirige l'entreprise INAÉ Isolation, spécialisée dans l'isolation par projection de mousse polyuréthane et tout type d'isolation. Crée en 2007 dans la Drôme, l'entreprise est aujourd'hui implantée dans 6 départements : Drôme, Ardèche, Isère, Savoie, Haute-Savoie et Rhône. Elle compte à ce jour 35 salariés.

Pour Grégory Fernandez, ce premier mandat régional s'inscrit dans un parcours syndical déjà confirmé. Résolument impliqué au sein de la Fédération du BTP Drôme-Ardèche, il a été président du groupe jeunes départemental durant 2 mandats. Membre du bureau de sa fédération, il préside aussi la chambre territoriale Valence Crussol.

Grégory Fernandez

« Avoir un regard objectif et dynamique sur l'avenir »

Lors de son élection, Grégory Fernandez a affiché sa motivation et ses premiers projets. « Je suis très attaché aux valeurs de solidarité et de dynamisme que porte la FFB. A ce jour, et encore plus dans les années à venir, il va falloir s'entraider pour aller de l'avant et relever les défis auxquels sont confrontés les jeunes dirigeants. Le groupe jeunes m'a toujours permis de garder un regard objectif et dynamique sur l'avenir » souligne le nouveau président.

« L'un des projets que je souhaite développer lors de mon mandat est le rapprochement avec les jeunes dirigeants d'autres secteurs d'activité, hors BTP. Cela nous permettra d'échanger, de partager nos expériences, de donner une vision encore plus large au chef d'entreprise et pourquoi pas, de créer de nouvelles synergies » précise-t-il.

Les groupes jeunes by FFB

Les défis auxquels est confrontée la nouvelle génération d'entrepreneurs sont immenses ! C'est pour y faire face que la FFB a créé les groupes de jeunes dirigeants. En département et en région, ces communautés réunissent des hommes et des femmes, dirigeants et futurs dirigeants, repreneurs et créateurs d'entreprise de tous secteurs d'activité dans le BTP.

Le groupe jeunes régional Auvergne-Rhône-Alpes fédère les 10 groupes départementaux. Il permet à ses membres de développer un réseau, d'échanger et d'engager des réflexions sur le monde de l'entrepreneuriat. C'est aussi un vivier de mandataires pour les fédérations.